

LA ÚLTIMA HORA

Un mes. ... 2 Ptas.
Extranjero, semestre. 20 "
Número suelto 10 cts.

DIARIO ILUSTRADO DE LA NOCHE, DE INFORMACIÓN, LITERARIO Y ARTÍSTICO

REDACCION Y TALLERES: Ombos, 2
ADMINISTRACION: P. Cort, 29
Teléfono núm. 1243

Palma de Mallorca, Sábado 17 Septiembre de 1932

DIRECTOR Y FUNDADOR: D. JOSE TOUS FERRER

Año XXXIX.—Núm. 12.105

DEL MOMENTO

LOS SERVICIOS DE AVIACION

Días pasados recaló en el puerto de Barcelona el buque de guerra porta-aviones «Dédalo», donde recogió el material destinado a la bahía de Pollensa, lugar destinado a base naval aérea, si las pruebas correspondientes para el caso, dan el resultado que se desea.

Además, tratase en la Dirección General de Correos de establecer en breve un servicio de aviación postal entre Palma y Barcelona, servicio que aun cuando no se establezca a diario, en principio, se tiene el propósito de realizarlo así tan luego se pueda.

Al parecer, comienza el Estado a prestar atención a Mallorca por lo que a los servicios de aviación respecta.

Lo celebramos. Hace ya más de doce años que expusimos que el servicio de aviación tenía para Mallorca un interés extraordinario, bajo todos los aspectos. Tanto por razones de defensa nacional como para los servicios postales, la aviación tiene para Mallorca un interés excepcional.

La aviación permite establecer la comunicación con la península en hora y media. Ningún otro servicio lo permite.

Nuestra condición geográfica, y nuestra proximidad con la península hacen ideal el servicio de aviación para la relación de esta isla con la península.

Hace más de doce años que venimos exponiendo tal conveniencia y tal necesidad.

Cuando se fundó aquí la Aero-Marítima-Mallorquina, nos solidarizamos con ella, reputándola una de las empresas más audaces y progresivas de cuantas se han fundado en Mallorca, y la que más había de destacar el nombre de esta isla entre las regiones atentas a su porvenir.

Se consiguió entonces que el Estado creara el servicio postal aéreo Palma-Barcelona, que había de hacer posible la realización de los planes de la Aero-Marítima-Mallorquina.

Creó el servicio el que era entonces Presidente del Consejo de Ministros, el ilustre mallorquín Don Antonio Maura Montaner.

Sobre la base de este servicio organizó la Aéreo-Marítima-Mallorquina, a cuya empresa se adscribió un capital progresista, patriótico y desinteresado que dió ejemplo de desinterés como ningún otro.

El servicio fué organizado con arreglo a las condiciones impuestas en el Contrato que la Empresa y el Estado formularon.

Cualquier empresa que hubiese creído cumplir sus obligaciones, se habría sentido satisfecha de su proceder, y no habría tenido ya más móvil que sacar del servicio la mayor utilidad posible para recompensar a sus accionistas.

Pero el móvil que perseguía la Aero-Marítima-Mallorquina, más que especulativo era patriótico, y más le preocupaba el que se prestara el servicio en forma que fuera lo más eficaz posible, que no el dividiendo a repartir a los accionistas.

37 millones de pesetas semanales cuesta la huelga inglesa

Manchester.—La huelga de los hilateros se halla en momentos graves. Ya han parado numerosas fábricas de la región. Los sindicatos esperan que cumplan la orden que han dado a más de 300.000 hombres.

Y comprendiendo que las condiciones impuestas a la Compañía por el contrato no eran suficientes para garantizar un buen servicio, la Compañía se impuso mayores obligaciones, aumentó el material, sustituyó el material primitivo por otro de mayor seguridad y rendimiento, creó servicios auxiliares que garantizaban el éxito de las expediciones, y todo ello lo hizo por su exclusiva iniciativa, sin reparar en que las mayores obligaciones que se imponían y que no determinaban aumento ninguno en la subvención que percibía, mejorarían sí el servicio; pero reducirían las utilidades al final del ejercicio.

Tal proceder hemos de calificarlo de singular en empresas de servicios públicos; admirable proceder que tuvo que haber grangeado en favor de la Compañía las máximas consideraciones por parte del Estado.

Pero no sucedió lo que lógicamente tenía que ocurrir sino que se dió la paradoja de que habiendo sobrevenido la Dictadura ésta, apoyándose en el hecho de que el servicio se había interrumpido (interrupción que tenía por objeto la reorganización del servicio para su mejora y que había sido autorizada por el Gobierno) y contra el parecer del Consejo de Estado que informó favorablemente a la Compañía, la Dictadura, repetimos, suprimió el servicio, anuló el contrato y lesionó en primer lugar a Mallorca que vio privada de tan útil servicio, y lesionó a la empresa, anulando un capital que patrióticamente se había comprometido en aquella progresiva empresa y se había comportado con ejemplar generosidad.

Desde entonces solo con desdén habían sido tratados los servicios de aviación con respecto a Baleares, con asombro de cuantos conociendo las posibilidades de establecer aquí tales servicios han conocido aquel desdén.

Al parecer el Estado va a rectificar su comportamiento para con Mallorca. Estudiase la posibilidad de establecer una base naval aérea en la bahía de Pollensa. Se trata de organizar un servicio postal aéreo entre Palma y Barcelona.

Esto sería para nuestra isla la reparación a una de las lesiones que sufrió Mallorca al suprimirse el servicio que creó Don Antonio Maura.

¿No habría manera de reparar la injusticia que se cometió con los mallorquines que comprometieron su capital en aquella patriótica empresa?

Si se llega a paralizar totalmente el trabajo en las hilaturas las pérdidas estarán representadas en 37 millones de pesetas semanales, alcanzando esta cantidad los daños que tanto patronos como obreros sufran en el movimiento.

Todavía se tienen esperanzas de que el conflicto no se extienda a las zonas textiles que mayor número de hombres suman.



EIBAR. — El Presidente de la República señor Alcalá Zamora, con las señoritas de Eibar haciéndole entrega de una maravillosa pistola, de construcción eibanesa, con la que le obsequiaron.

CRONICA DE BERLIN

La leche contra la cerveza

(Para LA ULTIMA HORA)

No hay duda de que si se preguntara a un extranjero cuál es la bebida que a su juicio se consume en mayor cantidad en Alemania, contestaría, sin vacilar, en favor de la cerveza. Y no hay duda de que, en términos generales, tendría razón, porque realmente son fabulosas las cantidades que se consumen en todo el Reich. Pobres y ricos beben el dorado brebaje, que sin duda alguna aventaja a todos los demás, incluso al vino, en muchos casos, por sus condiciones higiénicas y altamente alimenticias.

Naturalmente que el abuso es siempre malo y es preciso confesar que en Alemania y hasta incluso en el centro de Europa se bebe con exceso el licor inventado por Gambrinus. Estos excesos producen los efectos desagradables que todo el mundo conoce, aparte de la inmediata embriaguez. Pero también es cierto que todos los médicos del mundo están de acuerdo en afirmar que la cerveza es sumamente recomendable como bebida sana, alimenticia y tónica en alto grado, sin el inconveniente de una elevada graduación alcohólica, como le ocurre al vino.

Pero volviendo al caso que suponíamos al principio de este artículo, es muy probable que la extrañeza del lector será muy grande cuando le digamos que, por ejemplo, en Berlín la cerveza corre el peligro de no ser en breve el líquido más favorecido en cuanto a cantidad consumida, pues existe otro que si no la aventaja en esos momentos se halla en camino de lograrlo en breve.

Así, es, en efecto. Resulta, según las estadísticas publicadas últimamente, que la leche se consume en la capital del Imperio en cantidades tan grandes, que, de seguir por este camino, muy en breve los berlineses serán más conocidos por bebedores de leche que de cerveza.

Para hacerse cargo de lo que significa ese consumo, diremos antes que en Berlín existe una cervecería para cada 280 habitantes. Además la producción de las fábricas de cerveza en Berlín alcanza la enorme cantidad de 5.500.000 de hectolitros, de los que solamente se exportan 1.500.000. En cambio se consume nada menos que 1.250.000 litros de leche al día, lo que equivale a 4.500.000 de hectolitros por año, de manera que, según se advierte, el consumo de la leche es ligeramente inferior al de la cerveza.

Para no mentir a sabiendas es preciso tener en cuenta que Berlín también consume mucha cerveza importada de Munich y de Pilsen, por ejemplo, de manera que la suma total de lo que se bebe aumenta la cifra que hemos consignado, pero así y todo no hay duda de que nadie habría supuesto que los berlineses fuesen

tan formidables bedores de leche hasta el punto de que muy probablemente las dos cifras deben de equilibrarse.

No faltan, naturalmente, los comentarios acerca de ese hecho. Algunos atribuyen este progreso en el consumo de la leche a que la gente se ha dado cuenta de las ventajas higiénicas que tiene este alimento, al gran consumo que se hace de él para la nutrición de los niños, enfermos, etc. pero hay quien sostiene que ello se debe, de una manera muy principal a la crisis.

A primera vista semejante afirmación parece desprovista de sentido, pero si se examina mejor el caso se verá que no está desprovista de lógica. La gente, en general, anda escasa de dinero. Por consiguiente, ha de preocuparse en gastarlo lo mejor posible, de manera que satisfaga el mayor número de necesidades y además en productos que al mismo tiempo que resulten nutritivos sean de precio bajo.

La leche es barata en Berlín. Todos los esfuerzos de las autoridades tienden a lograr que su precio resulte asequible a todos. Y no hay duda de que ante un producto alimenticio que al mismo tiempo es bebida, los berlineses, que son bastante reflexivos, se hayan inclinado poco a poco a consumirla.

También hay quien pretende que en realidad lo que se observa es una disminución en el consumo de la cerveza. Eso es más improbable. La gente bebe como antes y aun quizás en ciertos casos más que antes, de manera que sería un error atribuir el fenómeno a esta causa.

Pero, en fin, sea lo que fuere, lo cierto es que nadie habría supuesto tal cosa. Y precisamente por ser algo raro, hemos querido comunicarlo a nuestros lectores.

SEGISMUNDO MORITZ

(Reproducción prohibida).

Berlín, Septiembre de 1932.

A las mujeres rusas las fusilan al sorprenderlas cogiendo cereales

Riga.—Una desventurada mujer a quien el hambre le aterraba entró en una era y hurtó varios kilos de trigo para alimentar a los suyos. Fué detenida por los guardias soviéticos y se le condenó a pena de muerte. Un grupo de soldados, disparó contra ella, fusilándola.

Otras tres mujeres que fueron sorprendidas realizando iguales hurtos han sido también condenadas a muerte.

NUESTROS COLABORADORES

INFORMACIONES COMENTADAS

La taurificación de Francia

En el actual afán de resucitar anhelos, ideas y placeres de otros tiempos hay en Francia algo más nuevo, más inquietante que el "yo-yo": las corridas de toros. Hace algunos meses ya, un diario aristocrático, "L'Action française", incluyó una crónica taurina en su página semanal de deportes. Otro periódico, cultivador de elegancias "Le Figaro" publica frecuentes informaciones de corridas de toros en España. Recientemente, un órgano radical, "Le Quotidien" relataba bella y justamente la vida de "Granero" aquel torerito valenciano que murió corneado, casi destrozado, por un toro en la plaza de Madrid.

Esta actividad periodística corresponde a una realidad de la vida francesa. En breves palabras la escribe con toda autoridad, el doctor Foreau de Courmelles, presidente de la Federación Nacional de las Sociedades protectoras de animales: "Aunque prohibidas por la ley — ha escrito en un comunicado a "L'Intransigeant" — se multiplican las corridas de toros. Es una realidad que en el Mediodía y en ciertas grandes ciudades, estaciones, balnearios o playas en moda, se organizan corridas a la española en todo su vano y cruel aparato. Aun en Dax y Bayona, las corridas landesas, tan pintorescas y tan divertidas, no satisfacen ya a nadie. Los espectadores necesitan "banderillos", "matadors", "picadors", "caballeros en plaza", caballos destripados y toros torturados y descabellados. El juego de agilidad de quitar y poner la divisa no divierte ya al público: lo que le interesa es el tormento que el torero inflige al pobre toro y su prolongada agonía..."

La "Fédération Nationale des Sociétés des Animaux" ha dirigido un mensaje a los ministros del Interior, de Educación Nacional y de Agricultura, pidiendo que se cumpla la ley Gramont, que prohíbe la celebración de corridas de toros en Francia. En este mensaje le han recordado que hace dos años, cuando se celebraba en Argelia la conmemoración del Centenario, creyeron los Sindicatos de Inactiva propagadores del turismo, que ninguna fiesta atraería mayor concurso de extranjeros que las corridas de toros a la española. Se gastó en organizarlas cerca de dos millones de francos y el Gobernador general, M. Bordes, impidió inexorablemente que se infringiera la ley Gramont, ocasionando la ruina de los organizadores. Las Sociedades Protectoras desconfían, sin embargo, de que el gobierno francés se mezcle en este asunto de costumbres y de libertades regionales y locales, y limitan su demanda a una concesión que parece minúscula y a la que atribuyen, sin embargo, la mayor importancia: que se prohíba a los padres llevar los niños a las corridas de toros.

Estos pasados días, en una plaza del Mediodía, un novillero español fué corneado, lanzado al aire, recogido fieramente en el suelo por un torillo marrajo. Cuando se le pudo arrancar a los cuernos vengadores estaba casi desnudo, las carnes desgarradas, el rostro cubierto de sangre. Se agitaba el infeliz en el exterior de la agonía y un pobrecito niño convaleciente, que habían llevado sus padres a la fiesta, sintió su corazón agarrado por el terror y el espanto y apenas la muerte le dejó tiempo de cerrar los ojos antes de arrancarle la vida. En Ruyon, plaza de moda, donde acuden muchos cu banos y españoles, hubo días pasados una truculenta carnicería... Se lidiaron seis toros de muerte, exactamente como en España. Muchos niños huyeron de la plaza, poseídos de irrefrenable angustia...

¡Que lejanos los tiempos de la Exposición Universal de París, en que unos cuantos españoles perdieron un plato, queriendo implantar nuestra corrida de toros en la capital de la República! Aparar de la influencia del duque de Veragua, que fué el iniciador de aquel intento y uno de los empresarios, y a pesar del afán que tenía París de ofrecer a sus visitantes "atracciones" emocionantes, se consiguió solo autorización para celebrar corridas de toros sin efusión de sangre. La ley Gramont se cumplía puesto que no había suerte de varas y las banderillas y muerte habían de ser simuladas. El único personaje de la fiesta que quedaba con autorización para verter sangre era el toro si lograba alcanzar a algún torero, y aun para evitarle tan desagradable trabajo, se le habían de cubrir las agujas puntiagudas con una bola de caucho.

Los empresarios españoles, fervorosos creyentes de la grandeza del espectáculo taurino, aceptaron tales limitaciones y se gastaron un dineral en construir una plaza de madera en unos amplios solares de la rue Pergollesse. Llevaron a los más afamados toreros de la época — Frascuelo, Lagartijo, el "Gallo", Vicente Pastor, "Guerrita" y Mazantini — y vestidos a lo curro, los pasearon por los bulevares y los exhibieron en los teatros jamás se resobó tanto la pandereta española.

La primera corrida que se celebró estuvo a punto de ser el comienzo de la guerra europea, que ya se ventaba y tenía toda la policía de París impotente para contener la bélica muchedumbre que quería entrar en el recinto de la plaza para presenciar el emocionante espectáculo español. Y fué un cesastre Los toreros, sin sus armas defensivas y el toro mismo, sin el aceite de su tortura, parecieron a los espectadores una estúpida buñonada. La corrida de toros no era trágica ni producía emoción ninguna. Los pe-



FRANCIA. — El Juez M. Henry Gerand, al salir del Eliseo de entregar al Presidente de la República el texto del fallo contra Gorguloff. (1) Gorguloff el asesino de M. Paul Doumer que ha sido guillotinado en París. (2) El pope ruso G. Let que asistió al ajusticiado hasta el último momento.

riódicos se burlaron de los toreros y alguno llegó a decir que era ofensivo para París el que no se dejasen correr por el toro, como hacían en su tierra...

Anora la literatura ha precedido a la implantación del espectáculo. Un novelista que anduvo por los cosos y cerrados de España, conmovió a las lectoras ingenuas con el relato de la vida íntima de los toreros españoles, profesionales de las aventuras del amor, según este cuentista...

Se concibe así que la "Federación de Sociedades Protectoras de Animales" se dio ya por vencida y limitada su acción a tender las manos trémulas al Gobierno...

DIONISIO PEREZ

(Reproducción prohibida)

NUESTROS COLABORADORES

INSTANTANEA POLITICA

Un curioso argumento

Se nos decía por una personalidad de la Cámara, reservándonos deliberadamente el nombre, que para explicar el sentido de la base adicional al proyecto, ya ley, de Reforma Agraria, que decreta la expropiación de ciertos bienes rústicos sin indemnizarlos...

era preciso recoger algunos párrafos del texto constitucional.

La incautación de bienes que para los incursos en el delito de rebelión y conspiración monárquica se promulgó seguidamente a la perpetración del delito está en patente contradicción con el artículo 44 de la Constitución...

Situada así la cuestión era evidente que existía una base de recurso contra la confiscación de bienes ante el tribunal de Garantías constitucionales...

Pero el mismo artículo 44 ofrecía la solución. El párrafo segundo de este artículo, dice: la propiedad de toda clase de bienes podrá ser objeto de la expropiación forzosa por causa de utilidad social mediante adecuada indemnización...

He aquí lo que se ha hecho: lo anticonstitucional, constitucional. Claro está que el principio es injusto. Todos los nobles no han participado en la rebelión...

De cualquier modo, y dándole esta interpretación casuística, es evidente que se ha elegido el camino más quebrado y peligroso. El Sr. Sánchez Román al formular su oposición al proyecto de confiscación, decía que era más simple que los Tribunales fijaran la cuantía de la indemnización civil...

Pero el Gobierno ha preferido manejar un arma política que alborzó a la minoría radical socialista y socialista. Para obtener la aprobación de la Ley...

ALVAREZ DE LEON

(Reproducción prohibida)

CUENTOS DEL SABADO

EN LA TERRAZA

-¿Nos sentamos aquí a tomar algo? preguntó Andrés Lancery a su amigo Roberto Sibour, con quien pasaba al llegar a la terraza de un gran café...

-¡Nunca! -dijo Roberto con energía- Y lo mejor será que nos vayamos de aquí.

-¿Por qué? -interrogó Andrés cuando estuvieron sentados.

-Mi historia nace del interés filantrópico que me inspiran las mujeres. Hace unas noches fui a sentarme en la terraza de la que acabamos de huír. Serían las diez. Estaba en el fondo de la terraza, junto a una de las ventanas del interior del café...

-¿Por qué? -interrogó Andrés cuando estuvieron sentados.

-Mi historia nace del interés filantrópico que me inspiran las mujeres. Hace unas noches fui a sentarme en la terraza de la que acabamos de huír. Serían las diez. Estaba en el fondo de la terraza, junto a una de las ventanas del interior del café...

-¿Por qué? -interrogó Andrés cuando estuvieron sentados.

-Mi historia nace del interés filantrópico que me inspiran las mujeres. Hace unas noches fui a sentarme en la terraza de la que acabamos de huír. Serían las diez. Estaba en el fondo de la terraza, junto a una de las ventanas del interior del café...

-¿Por qué? -interrogó Andrés cuando estuvieron sentados.

-Mi historia nace del interés filantrópico que me inspiran las mujeres. Hace unas noches fui a sentarme en la terraza de la que acabamos de huír. Serían las diez. Estaba en el fondo de la terraza, junto a una de las ventanas del interior del café...

NUESTROS COLABORADORES

El imperio marroquí en la actualidad

IV

De tal modo se han precipitado los acontecimientos, avanzando más aún que la previsión de mayor aceleramiento en los sucesos, que es obligado variar el orden en esta serie de artículos...

Trata el otro artículo preterido del trascendental problema de Tánger, quizá el más elementalmente tratado de todos los asuntos marroquíes, apesar de lo profundo de su tema...

Trata el otro artículo preterido del trascendental problema de Tánger, quizá el más elementalmente tratado de todos los asuntos marroquíes, apesar de lo profundo de su tema...

Trata el otro artículo preterido del trascendental problema de Tánger, quizá el más elementalmente tratado de todos los asuntos marroquíes, apesar de lo profundo de su tema...

Trata el otro artículo preterido del trascendental problema de Tánger, quizá el más elementalmente tratado de todos los asuntos marroquíes, apesar de lo profundo de su tema...

Trata el otro artículo preterido del trascendental problema de Tánger, quizá el más elementalmente tratado de todos los asuntos marroquíes, apesar de lo profundo de su tema...

Trata el otro artículo preterido del trascendental problema de Tánger, quizá el más elementalmente tratado de todos los asuntos marroquíes, apesar de lo profundo de su tema...

Trata el otro artículo preterido del trascendental problema de Tánger, quizá el más elementalmente tratado de todos los asuntos marroquíes, apesar de lo profundo de su tema...

Trata el otro artículo preterido del trascendental problema de Tánger, quizá el más elementalmente tratado de todos los asuntos marroquíes, apesar de lo profundo de su tema...

paso a la actualidad, que la impertinencia de "La Dépêche Marroquin" ha hecho que "Heraldo de Madrid" conteste adecuadamente.

Norma política y diplomática antigua es, en nuestra fraternal república vecina, no reconocer jamás error ni descuido en sus determinaciones y planes...

Para la política colonista francesa que se desarrolla en el protectorado tiene trascendente actualidad la actitud musulmana de simpatía ascendente hacia España y de hostilidad encubierta...

Según la nota Residencial de 19 de Febrero de este año, la zona de seguridad del Sus se extendía hasta Biugra, más al Sur que Agadir...

Todo esto se viene haciendo allí a ciencia y conciencia de España, y a título de que se agude humanitariamente, para proteger y ayudar a sus habitantes...

Llega a tiempo la República, porque aunque se está en las postrimerías del juego, si como se espera, el Gobierno Nacional cambia, cimentalmente, radicalmente...

El Residante General de España en Nueva Inglaterra. A la inauguración del monumento han asistido el embajador de los Estados Unidos en Copenhague...

El 11 de julio el presidente del Estado ha presentado al parlamento el proyecto del nuevo código. Hasta ahora han regido en Polonia tres códigos: el ruso para la región Central...

Está prohibido mofarse en público de la religión del Estado y de los objetos de culto y entorpecer cualquier ceremonia religiosa. Se castiga hasta con tres años de prisión al que no auxilie a una persona que esté en peligro...

La Zona del Protectorado es indispensable sea hombre capaz de concebir el problema marroquí en toda su magnitud y complejidad. La misión actual no es como la antigua en que debía conjuntarse la transformación administrativa de la parte del Imperio...

Si la lógica sirviera para algo más, que para asustar a los adolescentes que estudian el bachillerato, como ha dicho un humorista contemporáneo muy popular, la Sociedad de Naciones invitaría a España a colaborar con Francia...

Si la Sociedad de Naciones, después de pacificado el pequeño sector que aun queda rebelde a la autoridad del Sultán, si inspirándose en altos sentimientos humanísticos hubiera de dar soluciones a conflictos internacionales...

Carece de precedentes el ejercer una acción de Protectorado en un país, de una manera dual, con dos criterios políticos, administrativos y económicos diferentes...

El 17 de julio último se descubrió en Reykjavik (capital de Islandia) la estatua de Leifur Leppir (Leivo el afortunado) regalada por Norteamérica a Islandia...

NUEVO CODIGO PENAL EN POLONIA. El 11 de julio el presidente del Estado ha presentado al parlamento el proyecto del nuevo código.

Está prohibido mofarse en público de la religión del Estado y de los objetos de culto y entorpecer cualquier ceremonia religiosa. Se castiga hasta con tres años de prisión al que no auxilie a una persona que esté en peligro...

Está prohibido mofarse en público de la religión del Estado y de los objetos de culto y entorpecer cualquier ceremonia religiosa. Se castiga hasta con tres años de prisión al que no auxilie a una persona que esté en peligro...

una violación, pero en todo caso no puede provocar un mal menor. El doctor Boy-Zielenski hizo gran paganda a favor de la impunidad...

El homosexualismo, que antes se castigaba severamente, hoy en día no es delito. Pero se persiguen quienes obtienen de él un provecho material.

Manghegemulo diris. -Mia patro manghis multe, kaj mia patro maltrankvuligita. -Kaj vi? -Mi similas al ambaŭ.

NUESTROS COLABORADORES

DESDE BUENOS AIRES

Boby, inteligente y sentimental

La voz de esta brasileña, es fablemente dulce, cuando dice caricias: -Meu filho!!!; Meu Filho!

Trabaja Boby para los dos: ella, y para el señor Tempero, esposo, y este es su mayor orgullo. La ama filialmente, que no le da una vez y es feliz al ver correspondido su cariño.

Un gran artista, que se ve desnuda, se afeita, patina, mancha, bicicleta, sabe cambiar los platos, las agujas de la gramola...

Yo no soy un héroe, pero Boby tan simpático, que he rogado "padres, que lo libertaran. El lo, se ha burbizado, porque cree, que yo no me había dado cuenta de la cadena, que he humillado...

Hojeando la prensa esperantista

EL PRIMER DESCUBRIDOR DE AMERICA. El 17 de julio último se descubrió en Reykjavik (capital de Islandia) la estatua de Leifur Leppir (Leivo el afortunado) regalada por Norteamérica a Islandia...

NUEVO CODIGO PENAL EN POLONIA. El 11 de julio el presidente del Estado ha presentado al parlamento el proyecto del nuevo código.

ACADEMIA FIORENTINA. Enseñanza de corte y confección de vestidos y sombreros. San Elias, 26-2. -Palma.

CASA BANQUERA. Radio, Gramolas, Portátiles, etc. Venta al contado y a plazos.

Proximamente BAZAR práctico «EL FABRICANTE» American Esport Lines Para NEW-YORK, PHILADELPHIA Y BALTIMORE saldrá el trasatlántico «EXAMINER» hacia el 20 de Septiembre, admitiendo carga y pasajeros. Consignatarios AGENCIA SCHEMBRI, S. L. PALMA. Teléfono 1417. JUAN VALENZUELA Médico Director del Dispensario Oficial de La Lucha Antivenérea Consulta de ENFERMEDADES DE LA PIEL PLAZA DE QUADRADO, 28

